

Buscan evitar fugas con tuberías nuevas

MÓNICA ARCHUNDIA

El jefe del gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, puso en marcha ayer el Programa Emergente de Agua del DF, a través del cual pretende renovar 195 kilómetros de vieja tubería de agua potable.

La idea es que con una inversión de 760 millones de pesos se aminore la problemática de fugas en este tiempo de escasez, sobre todo en zonas con alta incidencia de Iztapalapa, Coyoacán, Álvaro Obregón, Tlalpan, Gustavo A. Madero y Cuajimalpa.

En la colonia Pedregal de Santo Domingo, en Coyoacán, el mandatario dijo que debido a la problemática que se registra en la ciudad se determinó realizar trabajos adicionales a los que ya se tenían programados para este año.

Acompañado del director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, Ebrard se refirió al acuerdo que han establecido autoridades de distintos niveles con ciudadanos, para ahorrar suficiente agua y así evitar que falte en el 2010.

Dijo que durante este año ha llovido 80 millones de metros cúbicos de agua menos que en los mismos periodos pasados, lo que ha ocasionado afectaciones a zonas altamente dependientes del Sistema Cutzamala, como la colonia donde arrancó el programa.



La idea es que con una inversión de 760 millones de pesos se aminore la problemática de fugas en tiempo de escasez

